
A1

Antrag

 Initiator*innen: StuPa Präsidium (StuPa)

 Titel: Gründung der Initiative Uni-Cut

Antragstext

1

2

Das 52. Studierendenparlament beschließt "Uni-Cut" als Initiative der
Studierendenschaft anzuerkennen.
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A2

Antrag

 Initiator*innen: Daniel Schmidtke (Studierende*r)

 Titel: Entsperrung FSR Sport

Antragstext

1 Das 52. Studierendenparlament entsperrt den Fachschaftsrat Sport.

Begründung

Der Beleg durch ein Foto der Beschilderung und somit offenen Kommunizierung an die Studierenden der

Spenden an Sportlerherz beim Asta Weihnachtsmarkt 2022 (,,Der gesamte Erlös geht ans

SPORTLERHERZ''). Damit beantragen wir unsere Entsperrung.

Das Sportlerherz ist ein von den Sportfachschaften Deutschlands bzw. der BuFaTa Sport gegründetes

Spendenprojekt, bei dem der dazugehörige Arbeitskreis der BuFaTa Sport zu unterstützende Projekte ins

Leben ruft oder auswählt.

Wir wurden über die Schwierigkeit von Spenden aufgeklärt, die nicht direkt der Studierendenschaft der

Universität Paderborn zugutekommen, entschuldigen uns für die Umstände und planen diesbezüglich keine

weitere Problematik aufkommen zu lassen.

Anhang [PDF]
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A3

Antrag

 Initiator*innen: Jona Peters

 Titel: Entsperrung FSR International Business Studies

Antragstext

1

2

Das 52. Studierendenparlament entsperrt den Fachschaftsrat International
Business Studies

Begründung

Die ungeklärte Amazon-Bestellung ist auf ein ehemaliges Mitglied zurück zu führen. Das Geld wurde am

06.03.24 zurück überwiesen. (siehe Anhang)

Bezüglich des Rechenschaftsberichts, wurde der überarbeitete Bericht an den HHA weitergeleitet. Der Titel

2.4 wurde weiter aufgeschlüsselt.

Anhang [PDF]
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A4

Antrag

 Initiator*innen: Philipp Hetterle (Studierende*r)

 Titel: Entsperrrung FSR Medienwissenschaften

Antragstext

1 Das 52. Studierendenparlament entsperrt den Fachschaftsrat Medienwissenschaften.

Begründung

Hallo,

hiermit beantragen wir, der Fachschaftsrat Medienwissenschaften, die Entsperrung.

Der Haushaltsausschuss hat uns heute grünes Licht gegeben und sollte Sie bald von der Empfehlung für die

Entsperrung informieren. Ich persönlich war Teil der HHA-Sitzung. Der Grund für die Sperre waren

Unklarheiten und Ungenauigkeiten im Rechenschaftsbericht, welche wir nach gründlicher Absprache mit dem

AStA und dem Haushaltsausschuss geklärt und korrigiert haben. Um die vorherigen Fehler in Zukunft zu

vermeiden, werden wir grundlegende Strukturen bei uns in der Fachschaft ändern und auch die Fachschafts-

Wikis, insbesondere das Finanz-Wiki, umfassend anpassen.

Wir hoffen, dass die Entsperrung nun problemlos funktioniert! Wir entschuldigen uns für die Umstände, vielen

Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Philipp Hetterle, Finanzer Fachschaftsrat Medienwissenschaften
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